



BALBOA



ATLAS



MILWAUKEE



La Directiva del "Club Martinez" asistirá al paseo de mañana a Río Cristal.

Todo está listo para que el paseo que nuestro primer club social efectuará mañana a la preciosa y cómoda finca de Río Cristal, resulte el mejor de los paseos.

Una rigurosa selección del personal de damitas fue hecho por los señores Directores, organizadores de la mencionada gira campestre. No se han desechado recursos para que tanto la música como el transporte y la comida sean del agrado de socios e invitados.

Los socios colonenses del Bam vendrán todos muy bien acompañados de bellísimas damitas de la ciudad atlántica.

Nuestros magníficos y cultos buenos vecinos del "Club Compañías Martinez" asistirán también.

He aquí la nota del señor J. A. Alvarado A., Presidente del club de los vecinos constructores, en donde aceptan gustosos la invitación que el Bam les hiciera para el paseo de mañana:

Panamá, Marzo 16 de 1946

Señor
Presidente del Club "Bam"
Ciudad.

Estimado señor:

Acuso recibo de su muy atenta invitación que hace a la Directiva del Club Martinez al paseo que el domingo 27 de los corrientes, en Río Cristal, ofrece a sus socios el Club que usted dignamente preside. Créame que tanto yo como los demás miembros de la Directiva hemos aceptado gustosa dicha invitación.

Aprovecho, además, para informarle que en reunión general reciente fueron escogidos los nuevos miembros directores del Club Martinez, para el año presente, que la integran: J. A. Alvarado A., Presidente; C. de la Ossa, Tesorero; M. E. Vejas, Secretario y J. A. Padilla y A. Caropreso, Vocales.

Deseando a usted y a los demás socios un día muy feliz y que sea un éxito el paseo referido, queda de usted atento servidor y amigo,

J. A. ALVARADO A.,
Presidente del Club Martinez.

Desde el próximo Número el Bam se repartirá los Viernes

Se está haciendo todo lo posible por repartir esta hoja semanal los días viernes, en vista de que más del 50 por ciento de los empleados de la Cervecería están ausentes de la Empresa durante el sábado.

Dicha medida se ha tomado en vista de la información obtenida del Cajero y Pagador General de la Cervecería, Don José de Unamuno, quien nos manifestó que más o menos un 65 por ciento de los empleados cobran desde hace dos semanas los viernes, con motivo de la nueva jornada de 40 horas semanales.

Aviso sobre Vacaciones

En lo sucesivo no se entregará cheque alguno de vacaciones a quien no traiga una orden firmada por su jefe respectivo en la que se especifique la fecha exacta en que dicho empleado puede comenzar a tomar el descanso.

JOSE DE UNAMUNO
Cajero-General
Panamá, Marzo 23 de 1946.

Pasado mañana habrá Asamblea General extraordinaria de Accionistas de la C. N.

Con motivo de la Asamblea General Extraordinaria de Accionistas de la Cervecería Nacional, S. A. que ha de reunirse en las Oficinas Generales pasado mañana, con el objeto de reformar los Estatutos, el señor Eduardo de Alba, Gerente del Banco Nacional y Secretario de la Junta de Administración de nuestra Empresa, ha hecho circular entre todos los accionistas la siguiente citación:

CERVECERIA NACIONAL, S. A.

Panamá, R. de P.
13 de Marzo de 1946

ACCIONISTAS DE LA CERVECERIA NACIONAL, S. A.

De acuerdo con la autorización que para ello le confiere el Artículo XI de los Estatutos, el Consejo de Administración de la Cervecería Nacional, S. A. ha resuelto convocar a una Asamblea General Extraordinaria para el día 25 de Marzo en curso, a las 8 P. M. con el objeto de reformar los Estatutos de la Empresa.

En tal virtud, se cita a usted para que acuda a esa reunión, que tendrá lugar en las Oficinas Principales de la Cervecería Nacional, S. A., Avenida Norte No. 77, o se haga representar en ella por medio de apoderado. Adjunto encontrará Ud. un Poder que debe llenar, en el caso de que no haya enviado anteriormente el requerido para la Asamblea General reglamentaria que puede utilizarse para cualesquiera otras que se celebren en el año 1946.

De Ud. muy atento y S. S.

EDUARDO DE ALBA
Secretario



Publicación semanal de los Empleados de la Cervecería Nacional, S. A.
Aparece los sábados.

Se reparte gratis

Director: RENATO OZORES

Redactor Jefe: MOISES TORRIJOS HERRERA

Corresponsales: Gmo. Valdés Ch., Geminiano Tejada G. y Jaime Riera P.

Impreso por "The Star & Herald Co."-Panamá.

Un llamado de la Cooperativa

Como saben muy bien nuestros lectores, la Cooperativa Nacional de Ahorros, en la cual tenemos interés casi todos los empleados de la Cervecería, ha publicado recientemente en estas páginas una nota pidiendo que se adquieran más acciones de la misma a fin de poder contar en todo tiempo con el dinero necesario para atender las solicitudes de préstamo que se le dirigen.

La Cooperativa ha repartido hace poco dividendos en una forma altamente satisfactoria para todos los accionistas, estimulando y fomentando de este modo el espíritu de ahorro de sus miembros, y pocos serán posiblemente los que no hayan acudido a la misma para obtener un préstamo con que atender alguna necesidad de carácter apremiante y a una rata de interés particularmente ventajosa.

Repartiendo buenos dividendos entre sus accionistas al fin de cada año, y facilitando dinero en préstamo a un módico interés, la Cooperativa cumple la misión de librarnos a todos de la necesidad de acudir a especuladores y agiotistas cuando se trata de obtener alguna suma, y al mismo tiempo demuestra de manera práctica a los socios la ventaja de invertir en la misma sus ahorros.

Ahora la Cooperativa nos pide a todos, pide más dinero para que las solicitudes de préstamos puedan ser atendidas sin necesidad de esperar a que existan fondos disponibles para ello en poder del tesorero. Casi todo el dinero de la Cooperativa está invertido produciendo las utilidades que al final de año se reparten entre los accionistas, y por eso, cuando acudimos a solicitar un préstamo, nos encontramos muchas veces con que es preciso esperar algunos días.

Las ventajas que representa el tener los ahorros invertidos en acciones de la Cooperativa no necesitan ser ponderadas. Por ello es de esperar que su llamado sea atendido, y que todos adquiramos nuevas acciones en la medida que nos sea posible.



AMISTAD Y COMPAÑERISMO

"Qué mosca habrá picado al cronista", se preguntará asombrado el lector, al ver el inicio

de estas glosas serias, pero es el espíritu de la cuaresma, o el efecto de los días de farra, lo que nos ha tornado filósofos y observadores.

Para la cantidad de empleados que tiene la Empresa, debía existir más cordialidad entre los compañeros. En muchos departamentos no se observa. El Club BAM debería tener por lo menos 200 socios regulares. No los tie-

ne; no los tendrá en muchos años.

En algunos departamentos no existe SOCIABILIDAD entre los oficinistas, por los consabidos escalafones y por mil otras razones reñidas con la "democracia". Se vive temiendo un ataque sorpresivo o un desengaño. Y esto, en pleno siglo 20 es decadencia.

No sabemos en que forma debe fomentarse el concepto del compañerismo entre los diferentes departamentos, pero hay que evitar el arcaico proverbio "divide y conquistarás..." y en las secciones en las cuales hay de cinco a diez empleados, en lugar de estar "vendiendo" los unos a los otros, deben estar unidos, que ello les dará a todos y cada uno, mayor personalidad.

Porque, amistad y compañerismo es no hacer al vecino lo que no quieres que te hagan a tí. Es ser sincero y demostrar esa sinceridad en todo momento. No poner una cara de complacencia hoy, y en la hora crítica, voltear el rostro y hacer el disimulado. Es ser agradecido.... (esta planta es exótica en algunos departamentos)....

Amistad y compañerismo es (viendo hasta las cosas nimias) no decir chistes malos. (Cuánto sufrimos oyendo a un vecino echando esos chistes congelados que provocan ganas de apretarle el cuello....).

Amistad y compañerismo es tener misericordia de los que trabajan en el mismo recinto y evitar esas risotadas vulgares, que desdicen de la educación. Amistad y compañerismo, es por decencia evitar el COMADREO.

Cuando todo esto se logre, nuestra Empresa, será más vigorosa y con la confianza general,

será esto una verdadera familia. Mientras, es de lamentar que ciertas personas sean compañeras nuestras.

NUESTRAS CONDOLENCIAS

Vayan para la querida amiga Delfina, con motivo de su reciente duelo. Esta columna a nombre de todos los compañeros de la Balboa manifiesta su pesar por tan irreparable pérdida.

NUESTRO AGRADECIMIENTO

Para el perfumadísimo varón de los claveles en la solapa (que no es ningún político conocido, sino G. T. G.) caballero de las mil y una citas teatrales, por su simpática glosa dedicada a nosotros con motivo del artículo post-carnavalesco que publicamos.

El compañero Kermit Earle obtuvo el primer premio al ganar el "ringer" de 2a. en el Panamá Golf Club

Damos con agrado la noticia cada vez que triunfa un cervecero. Esta vez correspondió a nuestro Gerente de Ventas el primer premio al ganar el record "ringer" en el grupo de segunda categoría del Panamá Golf Club, en el torneo último.

Dicho record se refiere a los meses de Febrero y Marzo de 1946, consiste en obtener el mejor score por cada hueco durante un período de dos meses. Kermit se hizo acreedor a un primer premio consistente en un elegante "Dinner Jacket".

En este mismo torneo participaron también los cerveceros Felipe Clément y Jorge Dawson obteniendo magníficas marcas.

Se nos ha informado además que nuestro Gerente Don Ernesto de la Guardia Jr. obtuvo el segundo puesto en el mismo torneo pero de la primera categoría.

Continúa la campaña pro compra de acciones de la Cooperativa

La oficina de la Presidencia, Tesorería y Secretaría de la Cooperativa Nacional de Ahorros, S. A., ha estado muy atareada durante toda la semana recibiendo solicitudes para la compra de acciones.

La Directiva de la Cooperativa ha hecho circular entre todos los jefes de departamento la siguiente nota que todos los empleados están llenando y remitiendo al Tesorero:

Dice así la nota:

Panamá, Marzo de 1946.

Señor Tesorero
COOPERATIVA NACIONAL DE
AHORROS, S. A.

Planta Balboa,
C. N. S. A.

Muy Señor Mío:

Autorizo a Ud. para que descuenta de mi sueldo como empleado de la CERVECERIA NACIONAL, S. A., a comenzar en la fecha en que el Comité de Admisión lo crea conveniente, la suma de B.semanalmente, hasta la concurrencia de B., valor de.....acciones de esa Cooperativa, y el certificado de propiedad de los cuales ruego se sirva Ud. expedir a nombre de.....

Quedo de Ud. Atto. y S. S.,

COMITE DE ADMISION:
APROBADO:

Práctica detestable de algunos Empleados de la Cervecería en el Restaurante

Nos ha informado el compañero Leonidas Paredes, Administrador del Restaurante de la Cooperativa, que se ha venido observando la pérdida sistemática de utensilios de comedor, tales como platos, cucharas, cuchillos, tenedores, vasos, tazas, saleros, etc.

Dichas pérdidas se deben a que muchos empleados no respetuo-

sos de lo ajeno se llevan a sus casas dichos utensilios.

El señor Administrador del Restaurante, ha obtenido ya la debida autorización para hacer destituir inmediatamente a quien se vuelva a encontrar en tan detestable manía.

Numerosos Empleados se hacen Accionistas de la Cooperativa Otros obtienen nuevas Acciones

La campaña iniciada por la nueva Junta Directiva de la Cooperativa Nacional de Ahorros S. A., ha comenzado a dar excelentes resultados. Es digna de mención la labor efectuada en este sentido por el Jefe de Carpintería señor Monforte quien desinteresadamente y con el celo puesto siempre de manifiesto por él en todas las actividades que acomete, ha conseguido en solo unas semanas 24 nuevos accionistas para la Cooperativa.

A continuación publicamos la lista de los nuevos accionistas. Entre ellos hay algunos que a pesar de tener acciones viejas, han optado por comprar más.

Continuaremos en lo sucesivo con la práctica de publicar semanalmente los nombres de los nuevos socios.

DEPTO. DE CARPINTERIA ATLAS

Jonás Alvarez, Manuel Sanguillén, Brígido Aguilar, José Manzanares, Julio E. Urriola, José Valverde, Pacífico Figueroa, Azael Torres, Rolfó Beluche, Marco A. Rodríguez, Miguel Ramírez, Domingo Navarro, Pedro P. de Gracia, Rubén Zambrano, Pedro Carvajal, Manuel Vásquez, Francisco Dolce, Segundo Martínez, José Prado, Temístocles Ibáñez, Buenaventura Bértoli, José C. Rodríguez, Boanerges Díaz, Plácido Morán.

OFICINA GENERAL BALBOA

Judith R. Hart, Nivia Bértoli, R. Gorri-chátegui, Félix G. Luciani.

OFICINA DESPACHO ATLAS

Gustavo A. Fadul.

GUARDIANES

Manuel S. Cobas, Aryan Singh, Nicolás Fossatti, Nicolás Castillo.

HUMOR AJENO

("Keep Smiling", es una expresión sarcónica que encierra una honda filosofía práctica. "Manténgase sonriente." He aquí el consejo que damos a todos los compañeros de esta Empresa. Esta columna se ha instituido con el objeto de hacer sonreír. Si lo logramos nos consideraremos satisfechos. Mucho agradeceríamos el envío de colaboración para esta columna, al Almacén de la Planta Atlas. Salud.)

AMOR DE JUDIO

Un "Yanqui" aviador ofreció mil dolares a quien se atreviera a soportar todas las acrobacias que él hiciera con su avion, sin chistar una palabra.

Acepto un judío, pero con la condición de llevar a su esposa. Todos se instalan en el avion y se eleva, comenzando el americano sus acrobacias. Un tirabuzón, un looping, una picada, una caída de alas y el judío callado. Siguen las acrobacias y otro looping, un descenso brusco y otro vuelo invertido y el judío callado. El aviador sigue sus vuelos, subidas, bajadas, viajes bruscos, etc., hasta que cansado decide descender. Lo hace y se apresura a felicitar al judío por su valor diciéndole: "Lo felicito amigo, se ha ganado los mil dolares." A lo que responde el judío al recibir su paga: "CREAME, QUE YO ESTUVE A PUNTO DE GRITAR, CUANDO EN UN LOOPING SE CAYO MI ESPOSA".

SABELOTODO

Un sabelotodo acostumbraba a pasear en un bote y conversar con el remero, a quien no perdía una oportunidad de echarle su ignorancia en cara. Cierta tarde, estando el bote lejos de la playa, decía el sabelotodo como siempre:

—¿Has estudiado Geografía?
No Señor....

Pues has perdido la mitad de tu vida. ¿Y aritmética?

Tampoco Señor.

Pues has perdido otra parte de tu vida.

De pronto el bote se da vuelta, caen los dos al agua, y el remero pregunta:

¿Sabe Usted nadar, Señor?

¿No, salve me por Dios?

Pues ha perdido Usted su vida, pero enterita. Que lo salve la Geografía.

EL LECHERO Y EL BURRO

En un pequeño pueblo había un lechero que hacía su reparto a pié, hasta que un día despertó la admiración de los amigos saliendo al reparto montado en un espléndido burro. La curiosidad de todo el pueblo llegó hasta el extremo de enfurecer el pobre lechero, pues no pasaba un minuto sin que alguno le preguntase sobre el burro, que a dónde lo había comprado y que cuánto le había costado. Tanto mortificó al lechero la curiosidad de la gente que una noche a las doce se trepó en el campanario de la iglesia y comenzó a repicar las campanas, con gran fuerza, despertando a todo el poblado, que corrieron a la iglesia para averiguar lo que sucedía.

Cuando ya todos estuvieron reunidos, dejó el lechero de tocar y asomándose por la torre, gritó a todo pulmón:

¡Para que no me pregunten más.... ¡Veinte pesos me costó el burro!

**Nada Mejor al Paladar
Que Una Cerveza
Bien Fría.**

**Brinde con las Deliciosas
Cervezas Nacionales**

IMPORTANTE

Se ha encontrado una cartera con algo de dinero dentro. Se avisa a quien la haya perdido que puede pasar a reclamarla donde la señorita Remón, (Oficina General) previa identificación.

Actividades de nuestro Club BAM

Por SECRETARIO

Todo ha sido consultado y arreglado con anticipación para que el paseo de mañana resulte un éxito. Las invitaciones que reposaban en la Secretaría se agotaron desde el miércoles en la mañana lo que dará margen a pensar qué cantidad de invitadas asistirá al acto y el entusiasmo que las acompaña.

Advertimos—de nuevo que la hora de partida será a las ocho en punto de la mañana y que no se esperará a nadie. Sírvanse todos aquellos socios que han hecho invitaciones a damas, avisarles con tiempo de esta disposición para no lamentar después quedar mal con ellas.

La Directiva ruega encarecidamente a todos y a cada uno de los socios, cooperar con ella para que el mayor orden, la mayor alegría y entusiasmo reinen en este paseo que hará época. Hay que recordar que es la primera vez en la historia del Club que viene de Colón una delegación y es necesario mostrarle a ellos que también sabemos ser cultos y atentos.

Queremos que todos sean de la idea de que todas las damas invitadas se lleven del Club Bam las mejores impresiones y por lo tanto no debemos escatimar atenciones para con ellas. Y es una obligación de todos los miembros del Club cooperar para conseguir esto.

Hechas estas recomendaciones que el Club ha creído necesario, no nos queda más que desear que todos los asistentes del Paseo de mañana pasen ratos de agradable camaradería con sus compañeros e invitadas. La Directiva así lo espera ya que ha hecho todo lo posible al conseguir lugar cerca y apropiado para el paseo, transporte rápido y seguro, orquesta alegre y dispuesta, menú suculento y abundante, pan líquido a "tutiplén."

A gozar y a divertirse, pues, todos en Río Cristal, dentro del mayor orden, la mejor armonía, y llenos de entusiasmo y alegría.



LOS OBREROS PUEDEN Y DEBEN SER ACCIONISTAS DE LA COOPERATIVA....

En el curso de la presente semana, circuló por las distintas plantas de la Cervecería un remitido de la Directiva de la Cooperativa, exhortando a los empleados a adquirir un mayor número de acciones. Se hace alusión en dicha circular, a la necesidad de lograr el aumento del capital básico de la Cooperativa con el propósito de cumplir con las exigencias que se presentan, en razón a la finalidad misma de la organización. Más que justo es necesario que los empleados de la Empresa, valoren la solicitud que hace la Directiva de la Cooperativa y se decidan a comprar un mayor número de acciones.

En cuanto al título de esta crónica, considero de importancia llamar la atención de los obreros, mis compañeros y amigos, en el sentido de hacerles ver la conveniencia de adquirir aún cuando sea una sola acción ya que mediante el valor de ella se obtienen vastas utilidades: el servicio de préstamos, de hospital, de almacenes etc.... El obrero siempre en la ruta de la vida difícil por cuestiones de su escaso salario, encuentra en la Cooperativa un compadre fuerte que le dá la mano en las horas apremiantes. Si consideramos que la Cooperativa ofrece la oportunidad de que las acciones puedan ser compradas por medio de un descuento mínimo semanal no vemos la razón por la cual el

más humilde de los obreros no pueda contar con la garantía o respaldo de la Cooperativa. Debo declarar que si hago referencia y me inclino a la propaganda de la Cooperativa lo hago únicamente pensando en el bienestar de mis compañeros de trabajo y que no se esconde tras la pared ningún beneficio personal exclusivo.

NO NIEGO QUE MIS AMBICIONES LLEGAN A TIERRAS DE "RUBEN DARIO"....

El compañero, allende el "Canajagua", G. T. G., Corresponsal de la Milwaukee en este Seminario, me dedicó algunas expresiones originalísimas, todas llenas de simpatía, que por la misma causa aún cuando no se ajusten a la verdad en cuanto a lo que a mí se refiere, tengo que agradecerlo porque son manifestaciones espontáneas que obligan mi gratitud. En cuanto a la perspectiva sentimental que me revela no he de negarle que mis ambiciones llegan a tierras del poeta de los lagos, RUBEN DARIO... En cuanto a la adquisición de tan codiciada prenda nada puedo asegurar cuando queda tan lejos el Cielo....

LUTO EN MI COLUMNA

Este Corresponsal se vé precisado a guardar una línea en tinta negra, para marcar el dolor y la pena que aflige a la muy estimada "DELFI", con motivo de la muerte de su querido hermano. A ella pues nuestro sentido pésame....

Muy bien acogido el concurso de Pintura auspiciado por la Cervecería

Tanto la prensa como los artistas del pincel de nuestro país, han sido gratamente impresionados por la iniciativa del Departamento de Propoganda de esta Empresa, que consiste en repartir B. 500.00 en premios a los ga-

nadores del primero y segundo premios en el Concurso del cual publicamos las bases en nuestro número anterior. Hé aquí lo que dice "Canta Claro" en su columna "Estrictamente Confidencial" que publica en el Diario La Nación:

Estrictamente Confidencial

El Concurso de la Cervecería

Tal vez seamos nosotros quienes más hemos insistido sobre el estímulo que necesitan las Letras y Las Artes en nuestro país. Aplaudimos con entusiasta fervor, a su debido tiempo, las felices iniciativas de los diarios "Estrella de Panamá" y "La Nación" al propiciar la literatura nacional con sendos concursos sobre cuentos de navidad y carnaval.

Ahora, agradabilísimamente sorprendidos, nos enteramos del torneo pictórico que con fecha de ayer abrió esa Empresa tan poderosa y tan progresista, que le hace honor al esfuerzo y al capital panameño, llamada la CERVECERIA NACIONAL, S. A., admirablemente dirigida por su dinámico y talentoso Gerente don Ernesto de la Guardia Jr.

Los artistas del pincel, más felices que los de la pluma, pueden aspirar a dar con un buen cuadro al "golpe" de los trescientos cincuenta balboas ofrecidos como premio en el Concurso que comentamos.

Y lo mejor es que la Cervecería no sólo ofrece numerosos y sonantes balboas, sino que produce el líquido capaz de inspirar a los apeles del patio, entre los que es tan popular, a la producción que obtenga el lauro. Y que diga el ganador, repitiendo el LEIMOTIF del gran Alfredo: Puedo asegurar que mi triunfo se lo debo a que YO TOMO CERVEZA PANAMEÑA.

Canta-Claro.

**Murió el Compañero
Víctor Manuel Hernández**



El buen empleado y magnífico compañero Víctor Manuel Hernández, quien trabajó hasta hace pocos días en el Taller de Mecánica de la Planta Milwaukee, dejó de existir en el Hospital Santo Tomás de esta ciudad el día jueves 21 de Marzo, víctima de repentina enfermedad.

Tanto la Empresa como sus compañeros de trabajo enviaron sendas ofrendas florales a su entierro.

Una nutrida delegación de empleados de la Cervecería hizo acto de presencia en el acto de la inhumación de su cadáver.

Bam se une al duelo de la familia Hernández y envía con especialidad a su madre, y esposa, las expresiones de su más profunda condolencia.

SOCIALES

FALLECIMIENTOS:

El domingo 17 del mes que cursa, falleció en esta ciudad Don Federico Wolf primo hermano de

Epigrama de hoy

Solución del epigrama anterior:
LOUIS KLEIN

Quién es?

Hermano de un presidente
que fue insigne liberal
es un nombre muy formal
y caballero decente.

Supo montar a caballo
y también uso correa
en realidad no fue un "galo"
ni tampoco fue un maleta.

Ahora en edad avanzada
añora su vida torera
mientras vigila la entrada
de la Empresa Cervecería.

No ha sido por desacato
sino mas bien por cariño
que le llaman desde niño
por el apodo de "El Nato".
Don Q.

nuestra querida telefonista Delfina Da Costa. A Delfi y a toda su distinguida familia enviamos nuestras expresiones de condolencia.

El mismo día 17 del corriente mes, dejó de existir en la ciudad de Colon la honorable señora Filomena Abrego de Acosta, tía de nuestros buenos compañeros Eduardo y Víctor Acosta. Bam expresa a los hermanos Acosta y a toda su familia un sincero voto de condolencia.

Doña Catalina Abrego, tía de nuestro compañero del Taller de Electricidad Camilo Abrego, murió en la población de Las Palmas, Veraguas, el miércoles de la presente semana. Nuestro sentido pésame al compañero Camilo por tan sensible pérdida.

Juan José Ortega irá a Méjico como Delegado a la III Conferencia del Trabajo



Nuestro compañero Juan José Ortega, del Taller de Electricidad de la Planta Balboa, ha sido objeto de una honrosísima distinción que nos complacemos en anotar en las páginas de Bam, siempre dispuestas a recoger en su seno toda noticia sobre los empleados de esta casa que sobresalgan en actividades nacionales.

Ortega ha sido escogido por la Federación Obrera de Panamá como Delegado a la Tercera Conferencia del Trabajo de los Estados Americanos que se reunirá en la ciudad de Méjico del 10. al 15 de Abril próximo.

Los otros delegados panameños a esta conferencia son el Lic. Domingo H. Turner, Presidente de la Delegación, Lic. Isaías Sánchez, Secretario del Ministerio de Trabajo, Marcial Guevara, por el gremio de zapateros y el Lic. Miguel Angel Solís del Sindicato de Comerciantes e Industriales.

VACACIONES:

Nuestra gentil enfermera Josefina Jaén, parte hoy de vacaciones con rumbo al Interior de la República. Deseamos grata estadía en las regiones santeñas a la simpática Fina y aprovechamos la oportunidad para felicitarla por su cumpleaños que celebró el martes 19 de Marzo, día de San José.